

## Une belle participation aux Ol'INPiades 2025

Nos étudiant·es ont fièrement représenté les couleurs de Polytech lors des Ol'INPiades 2025, un événement rassemblant les écoles du réseau INP autour de compétitions sportives, artistiques et festives.

Publié le 5 novembre 2025



Malgré une concurrence relevée, nos étudiant·es se sont distingué·es dans plusieurs disciplines. En sport, les étudiant·es ont brillé avec une 2<sup>e</sup> place en basket masculin, une 4<sup>e</sup> place en volley masculin, et une 4<sup>e</sup> place au tir à la corde féminin. Ces performances témoignent de l'engagement et de la combativité des participant·es.

Côté épreuves artistiques et festives, Polytech Grenoble a proposé un travail original et collectif. En décoration, l'école se classe 7<sup>e</sup>. Le char, à la fois inventif et bien réalisé, est placé 8<sup>e</sup>, tandis que nous obtenons une 9<sup>e</sup> place en rap.



Les pompoms se distinguent particulièrement en décrochant une superbe 2<sup>e</sup> place, effleurant de peu la première marche du podium. Enfin, pour l'ambiance générale, l'école se classe 6<sup>e</sup>, portée par une énergie positive et une belle cohésion malgré un effectif restreint.

Cette édition des Ol'INPiades confirme la motivation et la diversité des talents de Polytech Grenoble, qui continue de faire rayonner son esprit d'équipe et sa créativité au sein du réseau INP.

Mise à jour - 06/11/2025

## CRÉDIT PHOTOS

Objectif Polytech

## CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1762347302825

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)